

Fecha: 17-05-2025
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: - Remueven al director general de Concesiones de Obras Públicas

Pág. : 5
Cm2: 183,9
VPE: \$ 152.228

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida

en esta instancia donde co- colegios, me parece impor-

positivo y se agradece la mis- www.elabro.cl 

blajej destaco el compre-

gadas, entre otras cosas. 



JUAN MANUEL SÁNCHEZ FUE CESADO DE SU CARGO.

Remueven al director general de Concesiones de Obras Públicas

La Ministra de Obras Públicas, Jessica López, le solicitó la renuncia al director general de Concesiones de Obras Públicas, Juan Manuel Sánchez. Así lo informó un comunicado oficial de Gobierno.

“La medida tiene como objetivo garantizar los compromisos y desafíos de la cartera de concesiones de Obras Públicas de cara al

último año de Gobierno, periodo en el que destaca una cartera de 15 potenciales proyectos a licitar por una inversión total de US\$7.898 millones”, asegura el comunicado.

Además, la misiva agrega que “la secretaría de Estado, junto con agradecer el trabajo de Sánchez a cargo de la Dirección General de Concesiones, ratifica el

compromiso del MOP para seguir respondiendo las demandas de infraestructura del país en materia de movilidad, seguridad, equidad territorial y sostenibilidad, que tienen como objetivo mejorar la calidad de vida de todas las personas”.

Vale recordar que ahora exdirector general de Concesiones se había visto envuelto en la polémica por

el retraso de la construcción de la Red Biobío de Hospitales, que contempla la construcción de nuevos recintos asistenciales en las comunas de Coronel, Santa Bárbara, Lota y Nacimiento.

Estos hospitales debían tener un avance del 15% a noviembre y diciembre del 2024, pero a la fecha solo presentan un 5%. 